



[URGENT] Fermeture exceptionnelle du collège pour deux jours

publié le 07/11/2020

Chers parents, chers élèves,

Un membre de l'équipe de vie scolaire du collège Léon Huet de La Roche-Posay a été testé positif à la Covid-19. Cinq cas contacts (adultes de la Vie scolaire) ont été identifiés.

Ils seront par conséquent absents pour le début de la semaine à venir car ils sont mis en « septaine ».

De ce fait, l'encadrement s'avère insuffisant et ne nous permet pas d'assurer la sécurité des élèves.

Ainsi, sur proposition du directeur académique, consultation de l'Agence Régionale de Santé et du Conseil Départemental, madame la Préfète a pris de la décision, par arrêté préfectoral, **de fermer l'établissement pour l'ensemble des élèves, lundi 9 et mardi 10 novembre 2020 inclus.**

Les cours à distance commenceront donc, dès lundi matin via Pronote.

Pour chaque heure de cours les enseignants donneront du travail aux élèves pour une durée de deux jours.

Sur demande, la version papier des cours sera distribuée au collège à partir de jeudi aux élèves qui ne peuvent pas se connecter.

Sans contre ordre, le collège accueillera à nouveau les élèves jeudi 12 novembre 2020.

Je vous remercie de bien vouloir faire passer le message entre vous.

La principale,
Catherine ALIX



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.